

FUENTES DEL CONGRESO

Nº4

La Biblioteca y Archivo Histórico del Congreso Nacional de Bolivia publica, periódicamente, desde septiembre de 2002, el boletín **Fuentes del Congreso** “con el propósito –según señala en su número inaugural– de informar a sus usuarios sobre los nuevos títulos que ingresan a nuestra institución, tarea compleja, pero gratificante, sobre todo si consideramos que en los últimos años la producción bibliográfica ha experimentado un notable incremento, fenómeno atribuible a varios factores, entre ellos mayores incentivos a la investigación científica, un manejo cada vez más profesional del Estado y la

conciencia de los administradores sobre la importancia de informar a la sociedad.”

Siempre con el impulso promotor de Luis Oporto Ordóñez, **Fuentes del Congreso** ha crecido y se ha enriquecido en muchos sentidos, avance que hay que enaltecer y felicitar vivamente. Así lo demuestra la última entrega, correspondiente a abril de 2009, con trabajos y noticias interesantes, probando que con esfuerzo y persistencia se consigue lo que se quiere, sobre todo en el campo archivístico donde las cosas no son a menudo bien comprendidas ni oportunamente atendidas.

A propósito del licenciado Oporto, quiero hacerle llegar nuestros cordiales parabienes, extensivos a sus colaboradores, por el nuevo reconocimiento a la Biblioteca y Archivo Histórico del Congreso Nacional de Bolivia “...por eminentes servicios prestados en favor de la ciudad de Nuestra Señora de La Paz y sus veinte provincias”: la condecoración “Cumbre y Trabajo”, entregada el 20 de octubre por el Centro Cívico de Unidad y Progreso “Illimani”.

(CGM)